



Ejecución Plan de Negocios de PEMEX debilitaría su calificación: Fitch

Por Víctor M Ortíz Niño

Lucas Aristizabal, Director Senior, de Corporativos latinoamericanos y Carla Norfleet Taylor, Director Senior, en la calificadoradora Fitch Ratings, señalan en un comentario que las métricas de la calificación de la deuda de **PEMEX**, se debilitarán, si la empresa ejecuta su plan de negocios, anunciado recientemente.

Los especialistas manifiestan que el plan de inversión de capital a largo plazo propuesto, podría conducir a una tasa promedio de reemplazo del 50 por ciento en las reservas probadas, lo que, combinado con sus objetivos de producción a largo plazo, podría agotar significativamente las reservas, lo que llevaría a la empresa a un endeudamiento más elevado de lo esperado y a una pérdida de efectivo.

Señalan que la valoración de la perspectiva de la calificación de la deuda de **PEMEX**, se podría estabilizar, permitiendo a la empresa pasar de neutral a positiva la perspectiva, si se realizan ahorro en costos y se logran reducciones de impuestos, además de invertir en proyectos de aguas profundas, a fin de reemplazar el 100 por ciento de las reservas y estabilizar la producción de manera rentable. Sin embargo, no se ven ninguno de estos factores bajo el plan de negocios propuesto